

LAS COMPAÑÍAS DE SEGURO Y SU AVARICIA

La responsabilidad social empresaria que no cumplen con sus trabajadores (¿y con sus asegurados?)

Hace más de 5 meses solicitamos a las empresas aseguradoras del país una compensación salarial en vista a la fuerte depreciación de los haberes de los trabajadores. Ello fue producto de una alta inflación potenciada por la devaluación del mes de Enero que, en forma conjunta, aniquilaron el aumento alcanzado en la paritaria de Julio de 2013, a lo que debe sumarse el impacto por el Impuesto a la Cuarta categoría de Ganancias.

Por respuesta tuvimos un no rotundo negando la posibilidad a sus empleados que compensaran las pérdidas de sus economías familiares. A partir del mes de Junio, ante una nueva paritaria y las medidas de fuerza anunciadas por este gremio, comenzamos a negociar nuevos salarios bajo la Conciliación Obligatoria dictada por el Ministerio de Trabajo de la Nación.

Nada ha cambiado. **Ante nuestro pedido de obtener un aumento de salarios que contemple la inflación interanual del 35% hemos recibido vergonzosas propuestas de aumentos que fueron rechazadas.** Sin ningún tipo de pudor, empresas que se han enriquecido en los últimos años, cuyas ganancias solo en los últimos 9 meses es de más de 4.000 millones de pesos, con un fuerte aumento patrimonial y un mercado en crecimiento, les niegan a sus trabajadores la justa compensación que dignamente merecen.

Esgrimen como motivo de su "imposibilidad económica" la obligación que el Gobierno nacional les exige en las inversiones en obligaciones negociables del llamado "inciso K". Lo que dicen en la mesa de negociación con

los trabajadores lo esconden ante las autoridades de la Superintendencia de Seguros, que es a quienes deben quejarse. **Pretenden que los trabajadores paguen lo que ellos no se animan a reclamar.**

Aducen también que el mercado asegurador está compuesto de muchas empresas pequeñas que se le hace difícil afrontar un aumento de salarios similar a la inflación estimada. **Ante la evidencia de publicidades pantagruélicas, sponsors televisivos y jactancia ante sus asegurados de responder cuando se los necesita: ¿Qué debemos pensar los trabajadores si no pueden dar respuesta a un aumento de salarios? Nos preguntamos además, si son estas empresas llamadas chicas las que le imponen las políticas de comercialización, inversiones, gastos, etc, a las llamadas "grandes".**

Imposible que creamos todas esas excusas. O mienten a la sociedad en todo y todo el tiempo. O esconden sus intereses de ajustar sus finanzas sobre los que menos tienen y que, en forma paradójica, sustenta sus negocios: los empleados.

¿Cómo es, entonces que pretenden que aceptemos una oferta salarial que está muy por debajo de la inflación interanual pasada y la prevista para este año? Si ni siquiera han mantenido la misma actitud a la hora de aumentar sus tarifas en las pólizas de sus asegurados donde lo hicieron muy por encima de esos números. **Es claro que pretenden trabajadores empobrecidos y atados a las limosnas que, de tanto en tanto, dejan caer de sus bolsillos.**

Ante esta situación, y vencido el período de conciliación obligatoria, **el Sindicato del Seguro resuelve:**

- **Retomar el Estado de Alerta y Movilización en todo el país.**
- **Realizar asambleas en todos los lugares de trabajo.**
- **Realizar un paro general de actividades por 24 horas**

CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL
Plenario general de Delegados
Seccionales y Delegaciones del Interior del país.